
Ata da 608ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 27/11/2017. Hora 20:00 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Convite para as Formaturas dos Cursos de Medicina: Univille, no dia 08/12 6 
às 19h e Unisul Tubarão, no dia 15/12 às 19:30h. Correspondência da Associação Brusquense de Medicina 7 
candidatando a cidade de Brusque para a realização do FEMESC no ano de 2019. Comunicado informando o 8 
falecimento, no dia de hoje, do sócio vitalício Dr. Orlei de Luca. Ofício do Imperial Hospital de Caridade (IHC) 9 
respondendo a Notificação Extrajudicial protocolada no dia 30/10 por este Sindicato. E-mail de colega do 10 
SAMU, relatando problemas sofridos pelos médicos contratados pela SPDM/SAMU. Email do Deputado Federal 11 
Luiz Henrique Mandetta noticiando que já ocorreu reunião de trabalho com grupos de entidades médicas, a fim 12 
de organizar as atividades da Frente Parlamentar de Medicina. E-mail de colega que anteriormente requereu 13 
desfiliação por motivo de aposentadoria, solicitando reintegração ao quadro social do Sindicato face sua 14 
necessidade atual de utilizar os serviços da Assessoria Jurídica. 15 
2.2. Correspondências expedidas: nada relatado 16 
2.3. Encaminhamentos: Os convites de formatura serão encaminhados aos Diretores de Apoio ao Graduando 17 
em Medicina das DRs Joinville e Tubarão, a fim de que representem o Sindicato nas solenidades. A solicitação 18 
da Associação Brusquense de Medicina (ABM) será encaminhada ao COSEMESC. A resposta do IHC será 19 
analisada pelo Diretor Jurídico juntamente com o advogado Erial. O e-mail do colega do SAMU será analisado 20 
durante a AGE do SAMU. O e-mail do Deputado Federal Luiz Henrique Mandetta será respondido pela 21 
Secretaria Geral. O pedido do colega médico aposentado será analisado pela secretaria geral e tesouraria, a luz do 22 
estatuto deste Sindicato. 23 
3. Informes (40 minutos):  24 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Vanessa Almeida, advogada, faz os seguintes informes: 1) Dr. Erial participou de 25 
reunião em Laguna dia 22/11 às 20h, com a presença dos três diretores regionais. Ficou agendada nova reunião 26 
para o dia 29/11 embora não haja resposta oficial da administração do hospital até o presente momento. Essa 27 
semana serão enviados novos ofícios ao SAMU, Corpo de Bombeiros e organizadores do Moto Laguna 28 
reiterando o fato de que em 01 de dezembro haverá paralização dos atendimentos eletivos; 2) Dr. Erial 29 
estabeleceu contato, em 23 de novembro, com Dr. Fabio May, vice-diretor clínico do Hospital de Caridade, 30 
recebendo a informação que a administração do hospital fez proposta ao corpo clinico e que esta será discutida 31 
pelos médicos. O vice-diretor agradeceu a participação do SIMESC e nos informará o desdobramento; 3) Dra. 32 
Vanessa participou do I congresso Brasileiro de Direito Médico, Hospitalar e da Saúde, na qualidade de 33 
palestrante, proferindo a palestra sobre contrato de trabalho médico; 4) Drs. Erial, Rodrigo e Mariah deram aula 34 
sobre direito médico no Curso de Direito Médico, realizado pela Sociedade Brasileira de Clínica Médica, em 35 
Blumenau, nos dias 24 e 25/11. Dr. Fábio informa que a Secretaria Municipal de Saúde de Florianópolis noticiou 36 
a realização de Chamada Pública nº 011/2017/SMS/PMF, para credenciamento de empresas de Prestação de 37 
Serviços Médicos para as Unidades de Pronto Atendimento – UPA Norte e UPA Sul. Dr. Aury informa que 38 
participou da reunião do COSEMESC no dia 22/11, sendo discutidos os assuntos: Diretoria Técnica do IHC e 39 
Hospital de Araranguá. Também foi agendada visita do CRM/SC à UPA Norte no dia 14/12 às 10:00h. Dr. 40 
Ismael Carvalho informa que, em razão da Ação Judicial movida pelo SIMESC, os valores da contribuição 41 
sindical da Prefeitura Municipal de Lages referentes a 2017 serão revertidos ao Sindicato. Informa ainda que 42 
ocorreu reunião com o corpo clínico do Hospital Jaraguá, em razão de ação judicial cobrando honorários médicos 43 
atrasados, no dia 21/11. Dr. Renato comunica que o SIMESC esteve reunido com o prefeito da Capital, Gean 44 
Loureiro, para discussão do PLC que regulamenta os plantões da UPA e SAMU, no dia 22/11. Estiveram 45 
presentes pelo Sindicato, Dr. Vânio, Dr. Fábio, Dr. Oscar, Dr. Renato e o assessor jurídico Ismael. Jornalista 46 
Camila dá os seguintes informes: 1) Cancelados a partir de 31/12, os contratos de veiculação de Informe 47 
SIMESC com o jornal “Correio do Povo”, de Jaraguá do Sul e “A Semana”, de Curitibanos. Falta finalizar 48 
negociação quanto ao cancelamento de contrato com o jornal “Página 3”, de Balneário Camboriú; 2) Iniciadas as 49 
negociações para a suspensão, a partir de 31/12, dos contratos de veiculação do Momento SIMESC de rádios em 50 
Balneário Camboriú, São Miguel do Oeste, Itajaí, Jaraguá do Sul, Lages e Indaial; 3) Informa que a imprensa tem 51 
divulgado possível paralisação dos médicos do Hospital de Laguna, a partir de 01/12. Jornais locais, Diário 52 
Catarinense e ClicRbs vêm divulgando a situação e o advogado Erial também concedeu entrevista para as rádios 53 
Garibaldi e Difusora de Laguna sobre o tema. 54 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Oscar não recebeu nenhuma ligação. Assume o plantão Dr. Person. 55 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 56 
4. Ordem do Dia: 57 
4.1. AGO, AGE e RDP: Coordenadora Terezinha atualiza informações quanto aos preparativos para os eventos 58 



dos dias 08 e 09/12. Diz que o edital de convocação da Assembléia Geral Ordinária (08/12) já foi publicado no 59 
dia 22/11. O edital da AGE (09/12) será publicado em breve e discorrerá sobre os seguintes assuntos: 1. 60 
apreciação do pedido de renúncia de diretores; 2. declaração de vacância nos respectivos cargos; 3. nomeação de 61 
diretores para os cargos vagos; 4. definição do valor da Contribuição Sindical dos Profissionais Liberais Médicos 62 
para o ano de 2018. Dr. Vânio comenta que o valor da contribuição sindical deverá ser definido na AGE e propõe 63 
que a diretoria executiva apresente uma proposta de valor. Ressalta que o valor de 2017 era de R$ 220,00 e 64 
solicita que os presentes façam suas propostas. Após discussão, ficou aprovado a proposta de manutenção do 65 
valor de R$ 220,00. Também foi definida que a pauta de reunião de diretoria plena (09/12) será: SIMESC sem a 66 
Contribuição Sindical; SIMESC PLUS; Visita aos médicos pelas Regionais e os informes das Diretoria 67 
Executiva e Diretorias Regionais. Coordenadora Terezinha informa ainda que os preparativos em relação ao 68 
jantar já foram alinhados com a Dra. Nadja, teremos 16 médicos tornando-se vitalícios, 6 já confirmaram 69 
presença na cerimônia de homenagem. Quatorze das vinte e duas Diretorias Regionais confirmaram presença.  70 
Agendada reunião com a tesouraria para dia 30/11, às 15:00h, para o fechamento da previsão orçamentária 2018. 71 
4.2. Reforma da Previdência – texto final: Dr. Kleber, assessor previdenciário, esclarece que a PEC 287 altera 72 
o projeto original da reforma da previdência, tendo sido suprimidas do texto original todas as alterações que 73 
diziam respeito ao segurado especial (pequeno produtor rural) e todas as alterações que diziam respeito ao 74 
Benefício de Prestação Continuada, sendo assim, permanecerá garantido o valor de um salário mínimo mensal à 75 
pessoa portadora de deficiência e ao idoso que comprovem não possuir meios de prover sua própria manutenção 76 
ou de tê-la provida por sua família. Foram alterados também os seguintes pontos: as contribuições sociais 77 
deixaram de ficar submetidas à DRU; o tempo de mínimo de contribuição para aposentadoria no Regime Geral 78 
de Previdência Social foi diminuído de 25 para 15 anos; o tempo mínimo de contribuição para aposentadoria no 79 
Regime Próprio de Previdência dos Servidores permaneceu em 25 anos. Explica ainda que haverá regra de 80 
transição com relação à idade mínima. Ressalta que permaneceu na PEC a unicidade de tratamento entre 81 
servidores públicos e demais empregados, sendo inclusive mais rígidas para o servidor público ao longo da fase 82 
de transição.  83 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: AGO/AGE/RDP; SMS-PMF Chamada Pública para 84 
credenciamento de empresa de Prestação de Serviço Médico. 85 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 86 

Florianópolis, 27 de novembro de 2017. 87 
 88 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 89 
Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 90 
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